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Welche Dienste, Feiern, Angebote und 

Aufgaben in der Liturgie, Diakonie und 

Verkündigung wollen und können wir als 

Pfarrgemeinderat in unserer Pfarrei in 

den nächsten Jahren noch selbst 

verantworten und koordinieren? 
 

 

 

 

Welche Dienste und Aufgaben sollen im 

Pfarrverband bzw. im pastoralen Raum 

gemeinsam geregelt werden? 

 

 

 

Wie schätzen wir derzeit unser 

Zusammenwirken im Pfarrverband ein?  

Was soll sich verbessern? 

 

 

 

 

Wofür sehen wir uns als 

Pfarrgemeinderat zuständig bzw. 

verantwortlich? 
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Welche Unterstützung brauchen wir von 

Hauptamtlichen in der Pastoral, von 

Hauptamtlichen in Fachreferaten? 
 

 

 

 

Wie stellen wir uns in Zukunft die Leitung 

bzw. Verantwortung einer Pfarrei vor, 

wenn Pfarrer in pastoralen Räumen 

immer weniger in der jeweiligen Pfarrei 

präsent sein können? 

 

 

 

Wo sehen wir jetzt schon Ansätze  

einer „selbstverantworteten  
Pfarrei“? 

Wie können diese Ansätze einer 

selbstverantworteten Pfarrei noch  

weiter ausgebaut werden? 

 

 

 

 

 


